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Vous trouverez dans ce document une présentation du Conseil exécutif de l’Association
étudiante du Cégep de Sainte-Foy et de leurs accomplissements au cours de l’année 2022-2023.
Ce Rapport d'activités a pour objectif de faire valoir la richesse et la variété des projets qui ont
été réalisés durant l’année scolaire. Il pourra également servir à la passation du pouvoir, en ce
sens que le prochain exécutif pourra s’y référer afin de mettre en branle ses propres projets.

L’année 2022-2023 a été des plus positives. Une vraie année de renaissance du mouvement
étudiant au sens large et de la vie sur le campus. Le Conseil exécutif et les comités ont su
renaître de leurs cendres avec brio. Notre calendrier d'activités a été chargé et les Assemblées
générales ont toutes eu quorum. Toutefois, la population étudiante continue de peu connaître
l'existence et la fonction de l'Association étudiante, et nos efforts de communications
demeurent une priorité.

Nous présenterons d’abord les membres de notre Conseil exécutif afin de souligner
l’investissement de ces personnes pour la communauté collégiale. Nous sommes fier·ères de
constater que le Conseil exécutif a été solide, stable et qu'une grande partie de celui-ci se
renouvelle l'an prochain. Cette année, le Conseil exécutif a réalisé une foule de projets ad hoc,
tels que le grand calendrier lumineux, les tours hydroponiques, le frigo communautaire.
L'exécutif a le courage de ses convictions et la rigueur pour mener à bien les projets qu'il
entame.

Aussi, nous vous présenterons ce que les comités de l’AÉCSF ont réalisé au cours de l’année, ce
qui nous amènera enfin à présenter nos perspectives d'avenir pour le Conseil exécutif qui se
formera pour l’année 2023-2024.

Bonne lecture ! 

INTRODUCTION



CONSEIL EXÉCUTIF

Notre équipe a été constituée cette
année de : 

Antoine Béchard, Sarah-Coralie
Desruisseaux, Anne-Èva Soucy, 
Pierre-Luc Ouimet, Henri Roy, 
Rose Lepage-Marcotte,
Rosalie Lepage-Cossette, 
Germaine Boulanger, Charlotte Bernier,
Émilien René et de Anaé Gagnon.

Un gros merci à vous tou·te·s pour votre
importante implication !



L'EXÉCUTIF

Sarah-Coralie Desruisseaux - trésorière
Sarah-Coralie a été une trésorière solidaire et juste. Tout en veillant à la saine
gestion financière, elle a sû faire preuve de souplesse et répondre aux
nombreux besoins de la population étudiante, grâce aux divers surplus
accumulés durant la pandémie. Toutes les personnes vulnérables de notre
communauté te disent merci pour ton soutien !

Anne-Èva Soucy - chargée de projets
Anne-Èva a très rapidement compris ce en quoi consistait la démocratie
étudiante au niveau collégial. Son parcours d'implication au secondaire a
grandement paru dans son professionnalisme et sa vivacité d'esprit. Elle arrive
toujours à ses réunions bien préparées, avec une série de questions
préliminaires - on voit toujours qu'elle a bien réfléchi aux projets ! On te doit le
frigo, les tours hydroponiques et l'avancement du café étudiant !

Pierre-Luc Ouimet - affaires externes
Que dire de Pierre-Luc Ouimet ? Notre coordonnateur aux affaires externes n'a
peut-être pas eu l'occasion de se présenter à de nombreuses instances
externes, mais sur le campus sa présence a réellement été ressenties ! Une
force mobilisatrice comme nulle autre, Pierre-Luc a contribué à la campagne
pour la salarisation des stages, pour la prise en compte des exportations dans
les émissions de GES canadiennes, et à la réalisation du grand calendrier, du
frigo, du café étudiant et des futures friches sur le campus. Bravo pour tes
solides réalisations !

Antoine Béchard - président
Antoine Béchard a été un président discret mais rigoureux. Toujours prêt
d'avance pour les Conseils exécutifs, il n'en n'a jamais échappé une. Il a surtout
sû faire briller les autres membres du Conseil exécutif en leur faisant confiance
et en soutenant leurs instincts.



L'EXÉCUTIF

Rose Lepage-Marcotte - affaires pédagogiques
Rose a sû démontrer une force tranquille, professionnelle et juste dans ses
accompagnements de plainte et de défense des droits pédagogiques.
Rigoureuse, respectueuse de la confidentialité de ses cas et toujours disponible,
elle a part ailleurs sû entretenir de bonnes relations professionnelles avec les
directions adjointes au cours de son mandat.

Rosalie Leblanc-Cossette - comités thématiques
Rosalie en connaissait peu sur le mouvement étudiant avant de s'y lancer à pieds
joints. Elle n'a pourtant mis aucun temps à comprendre les rouages de nos
instances démocratiques, ainsi que son propre rôle auprès des comités
thématiques. Elle a dû à plusieurs reprises jouer un rôle de médiatrice entre des
comités ou entre des membres de comités. Plus encore, elle a sû renforcer le
sentiment d'appartenance de ces comités au sein de l'asso au sens large.

Germaine Boulanger - affaires socioculturelles
Germaine n'en était pas à son premier mandat au sein du Conseil exécutif. Cette
année, finissante en Technique d'éducation spécialisée, elle a priorisé ses études
et son stage, sans jamais être bien loin. Elle a participé à de nombreux comités ad
hoc, en tant que vice-présidente (que ce soit la préparation des rencontres du
Conseil exécutif, la négociation de la convention collective des employé·es, etc.).
Merci d'avoir donné le temps que tu avais. Chaque minute a été appréciée !

Henri Roy - affaires internes
En raison de la nature incertaine de son mandat, vue l'abolition des
Associations de programmes, Henri Roy a surtout occupé un rôle d'externe
(instances de la FECQ) et de représentation dans les nombreux événements à
caractère social sur le campus et hors campus (événements de la Fondation, de
la CADEUL, du Socio, etc.). On doit à Henri la majorité de nos rires quotidiens.



L'EXÉCUTIF

Émilien René - communications mobilisation
Émilien est très discret, mais toujours fidèle au poste. Il a sondé la population
sur divers enjeux et il a aussi beaucoup représenté l'association lors
d'événements de la Fondation et autres. Contribution non-négligeable : Émilien
a part ailleus siegé sur le Conseil d'administration du Cégep de Sainte-Foy
durant toute la durée de son mandat. Cette présence est essentielle pour la
représentation de la population étudiante dans la plus haute instance du
collège et on le remercie pour cet engagement important.

Anaé Gagnon - communications médias
C'est Anaé qui a remplacé notre chère Charlotte au poste des communications
et médias. Une vraie geek, les réseaux sociaux et toutes leurs fonctionnalités
n'ont aucun secret pour elle !  Elle a été élue en Assemblée générale lors de
laquelle pas moins de 6 personnes s'étaient présentées à son poste ! Son
enthousiasme pour la réalisation du café étudiant est sans pareille. Elle y rêve
pour vrai et ça paraît ! Ses multiples autres engagements dans le milieu
communautaire nous inspirent.

Charlotte Bernier - communications médias
Charlotte a été notre coordonnatrice aux communications et médias durant la
session d'automne, avant de nous quitter pour l'Australie. Une vraie boule de
joie, elle a dynamisé nos réseaux sociaux et notre local ! Sa courte durée parmi
nous a été pourtant très marquante. Tu nous manque et on espère que tu fais
bon voyage !



NOS EMPLOYÉ·ES
Il y a eu du mouvement au sein de l'équipe de travail cette année !

Francis nous avait déjà quitté l'an dernier. Charles, notre ancien exécutant (un vieux de
la vieille) s'est joint à nous avant de devenir papa et ensuite partir en sans solde pour
un mandat cher à son coeur. Claude a remplacé Charles durant son congé parental et
c'est enfin Mathieu qui remplace Charles pour la durée de son année sans solde !

Camille Lambert-Deubelbeiss
Après plus de trois ans en poste, Camille se sent entièrement à l'aise dans son
rôle auprès des exécutant·es, des comités et comme interlocutrice des divers
partenaires. Elle est heureuse d'avoir enfin vécu ce qu'est une vraie année de
permanence dans une association étudiante !

Charles Doucet
L'AECSF n'avait déjà plus de secret pour Charles, après 4 mandats au sein de
l'Asso - dont 2 à titre de président -. Ce sont tout de même de nombreux
apprentissages qu'il a dû faire, notamment au niveau administratif. Mais cela 
 n'est rien comparé aux nouveaux défis que représentent la parentalité. Nous
sommes heureux·ses pour toi Charles ! Félicitations encore et à bientôt !

Claude Labonté
On remercie Claude d'avoir répondu à l'appel. Il a sû épauler Camille lors du
congé parental de Charles (durée de 5 semaines). En peu de temps, il a sû
prendre de nombreuses initiatives, surtout en ce qui a trait à l'organisation du
local. On le remercie de nous avoir donné un espace de vie aussi agréable,
chaleureux et efficace !

Mathieu Roy
Enfin, le dernier et non le moindre ! Mathieu s'est joint à nous en janvier, pour
remplacer le congé sans solde de Charles. Mathieu est une boule d'énergie vive,
positive, drôle et rassurante au quotidien. Il prend ses aises pas à pas, mais il
avance avec certitude et conviction. On salut d'ailleurs sa tenacité pour la
réalisation du café étudiant. On va l'avoir, et ce sera de beaucoup grâce à toi !



RANDONNÉES À VÉLO

L'automne a été foisonnant de randonnées à vélo. De fin
septembre à fin octobre, pas moins de six randonnées
ont été proposées à la population étudiante par le
Comité Vélo ! De la crème glacée ou de la poutine ont
été offertes aux participant·es. 

NOS PROJETS

CAMPAGNE DE SORTIE DE VOTE

Cet automne, nous avons connu une élection générale
au niveau provincial. L'AECSF a participé à une
campagne de sensibilisation massive pour faire sortir le
vote de la population étudiante, qui connaît
généralement un faible taux de participation.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 

Notre Assemblée générale annuelle s'est déroulée le 
14 septembre. Nous avons adopté une indexation de la
cotisation étudiante (entre 0 et 3 % par année), un
budget de verdissement et procédé aux élections
partielles de l'exécutif. 

GRANDE MANIFESTATION ET GUMBOOT

Le 23 septembre 2022, la planète a célébré la Grande
manifestation annuelle pour la justice climatique et
sociale. Pour l'occasion, nous avons profité de l'avant-
midi pour faire un atelier de création de pancartes, de
macarons et nous avons même fait du gumboot !

CAMP DE FORMATION DE L'EXÉCUTIF

Comme à chaque année, le Conseil exécutif et la
permanence ont loué un chalet dans le cadre du Camp
de formation. Des ateliers sur le mouvement étudiant,
les mandats de l'exécutif, le charge mentale et des
enjeux socio-politiques ont été abordés sur deux jours.



NOS PROJETS
FOIRE DES COMITÉS ET PORTES OUVERTES

Fidèles à notre tradition, nous avons réalisé cet automne
une foire des comités avec des kiosques pour tous nos
comités afin de favoriser l'implication de la population
étudiante. Cette année, nous avons ajouté le volet portes
ouvertes des locaux des comités !

FLIP TES FRIPS !

Le comité Falappa Friperie a organisé une activité
d'échange de vêtements dans le Dégagé G. Un franc
succès et un modèle à reproduire, très certainement !

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

En février, l'Assemblée générale a donné comme mandat
au Conseil exécutif de réaliser un café étudiant sur le
campus, ainsi qu'une résolution en faveur d'une
meilleure rémunération au Tandem, notamment en
regard de la préparation des rencontres.

GRÈVE DES EMPLOYÉ·ES

Répondant à l'appel du MÉPACQ pour une semaine
d'action et d'interruption de service pour la justice
climatique et sociale, les employé·es ont été en grève
symbolique d'une semaine et ont participé à la manif-
action régionale du 22 février. Ceci avec le plein support
des ressources humaines de l'association.

PROJECTION DU FILM LES ROSE AU CAFÉ WAZO

Notre comité Démos a accueilli la population étudiante
avec du popcorn et du chocolat chaud lors d'une soirée
de projection du film Les Rose, qui présente un
événement de l'histoire politique du Québec qui a
marqué les esprits.



NOS PROJETS

RANDONNÉES À VÉLO

Le Comité vélo, fidèle a lui-même, a organisé plusieurs
randonnées printanières dès le retour du beau temps.
Au rendez-vous : Wendake,  la Rivière Saint-Charles,
l'Îles d'Orléans et Lévis !

DISCUSSION POLITIQUE AVEC SOL ZANETTI

Le Démos a accueilli le député de Jean-Lesage,
monsieur Sol Zanetti, pour une soirée décontractée de
discussion politique, autour des enjeux régionaux,
environnementaux, sociaux et nationaux. À noter que
des députés d'autres partis ont été sollicités.

CRÉATION DU COMITÉ ADAPT'UNION

L'Assemblée générale a donné naissance à un nouveau
comité permanent dont la mission est de représenter,
de défendre et de promouvoir les intérêts des
personnes étudiantes qui ont des besoins spécifiques.

RELANCE DU COMITÉ ÉCHECS

Le comité échecs a vu le jour l'an dernier, mais faute de
mobilisation, celui-ci est tombé un peu dans l'oubli.
Cette année, nous l'avons relancé en grand, notamment
en nous procurant 6 jeux transportables et deux
minuteurs de bonne qualité ! 

VENTE DE POLARS À L'EFFIGIE DE L'ASSO

Le Conseil exécutif a fait une tentative de vente de
polars à l'effigie de l'Association étudiante. Les membres
du Conseil exécutif et les employé·es ont eu des polars
gratuits, mais la vente elle-même n'a pas été des plus
fructueuse. Des tirages seront réalisés lors de futures
Assemblées générales.



NOS PROJETS

RELANCE DU PROJET DE VAISSELLE LAVABLE

Le Gaïa a décidé de relancer ce projet écologique
important sur le campus. Il s'est donc procuré du liquide
à vaisselle, de la nouvelle vaisselle et a misé sur une
nouvelle campagne de sensibilisation. Merci d'ailleurs à
la cafétéria qui a accepté de rehausser le rabais à 0,50 $.

SHOW DU SCHERZO AU CAFÉ WAZO

Le Scherzo nous a gâté cette année avec de multiples
jams improvisés lors de kiosques, mais aussi et surtout,
pour son concert au café wazo un midi. Le spectacle
était bourré de covers entraînants, mais aussi des
chansons originales du comité. Bravo aux artistes !

LE CANADA DISSIMULE SES GES !

L'Association étudiante a participé à la campagne de
revendication du FÉDAC sur la comptabilisation des
exportations d'énergies fossiles dans la production de
GES au Canada. L'AECSF a d'ailleurs envoyé des lettres à
de nombreux·ses député·es fédéraux pour exiger des
changements.

TABLE RONDE LA LITTÉRATURE AU FÉMININ

Le Artémis a accueilli trois autrices dans le cadre d'une
soirée de discussion pour discuter de leurs parcours
professionnels et d'enjeux féministes au sens large.
Pizzas et prix de présence (des livres) étaient au rendez-
vous !

COMITÉ CAFÉ ÉTUDIANT

À la demande de l'Assemblée générale, un comité
d'élaboration de café étudiant a été créé pour réaliser
un plan d'affaire et entamer les discussions avec les
partenaires (Jeune Coop, Travail social, Coopsco,
Entrepreneuriat, Gestion commerciale, etc.).



NOS PROJETS
LE RÉVEIL DE NOS ABEILLES

Ce printemps, Alvéole, qui est chargé de veiller à notre
colonie, est venue faire l'inspection du réveil de notre
ruches. Bonne nouvelle ! Notre colonie se porte à
merveille, abrite de nombreux mâles et nous garantira
encore une belle récolte cette année.

CONFÉRENCE SUR LE MONDE DES ABEILLES

Parlant de nos ruches, Alvéole est également venu
présenter une conférence au Sci-Napse sur le Monde
des abeilles. L'activité était intégrée dans le cadre des
activités de programme des Sciences naturelles, mais
était également ouverte à tous·tes !

RÉCITAL DE POÉSIE ENGAGÉE

Le Démos a organisé une soirée politico-culturelle avec
son récital de poésie engagée. Toute la population
étudiante était invitée à y présenté son oeuvre. Bravo
pour cet événement qui couple le ludique à la
citoyenneté !

ATELIER SUR LE JARDINAGE ÉCOLOGIQUE

Le Gaïa a acceuilli M. Serge Fortier, horticulteur, pour
un atelier-conférence sur le jardinage écologique.
L'événement était intime, mais a répondu aux besoins et
aux questionnements des étudiant·es. Des plants et des
dispositifs d'arrosage ont été offerts aux participant·es.

RELANCE DU JARDIN COLLECTIF

L'été dernier, des raisons logistiques ont rendu
impossible l'entretien du jardin collectif de l'asso sur le
campus. Cette année, pour favoriser le succès du projet,
nous pourrons compter sur l'animation horticole offerte
par Myriam de Craque-Bitume ! Bon jardinage !



NOS PROJETS
CAMPAGNE POUR LA RÉMUNÉRATION DES STAGES

L'AECSF a participé à la Campagne nationale pour la
rémunération de tous les stages. Le Collectif régional est
venu tenir un kiosque d'information et nous avons
participé à des manifestations. Le gouvernement a adopté
une motion pour les stages dans la fonction publique.

LE RETOUR DE L'ÉCLO FORMAT PAPIER

L'Éclo est revenu à ses sources, en format papier mensuel,
au lieu de produire une revue littéraire par session
comme les dernières années. Cela permet d'en imprimer
un plus grand nombre et de démocratiser 
celui-ci. Bonne lecture !

L'IMPRO AU CÉGEP DE SAINTE-FOY 

Le comité d'Impro de l'AECSF, les vômes - qui sont
membres de la Ligue Pamplemousse - a eu une année
forte en émotions lors de ses matchs. Nous avons eu de
très nombreux matchs les mercredis soirs au Café Wazo,
ainsi qu'à l'extérieur. Nous avons également participé à
quelques tournois.

ATELIER DE BRAS DE FER !

Qui aurait cru que cet événement aurait été l'un de nos
plus grands succès ! Issue d'une pétition étudiante pour
obtenir une table sécuritaire de bras de fer, c'est
finalement un atelier encadré par l'Association de bras de
fer qui a été organisé. Bravo à toustes les participant·es !

DON DE DIVAS CUPS

Le Conseil exécutif a élaboré un projet-pilote de dons de
Diva Cups pour voir la popularité de ce produit au sein de
la population étudiante. Éventuellement, un élargissement
du projet avec une vente à prix modique vera le jour. Selon
nos données préliminaires, ce service est très en demande.



NOS PROJETS
CONFÉRENCE DE BLEUET ATYPIQUE

Nous avons eu le grand honneur d'accueillir parmis nous
Valérie Jessica Laporte - alias Bleuet atypique - bien
connue sur les réseaux sociaux, pour une conférence sur
le trouble du spectre de l'autisme. Merci au comité
Adapt'union pour cette incroyable réalisation !

JOURNÉE COMPLÈTE DE JEUX DE SOCIÉTÉ

Le Grimoire, un comité discret mais ô combien populaire
(plus de 50 membres actifs !), organise en fin de session
une journée entière de jeux de société avec l'animation de
l'organisme Sociojeux. Des rafraîchissements seront
offerts entre 18h00 et 22h00.

INAUGURATION DU FRIGO COMMUNAUTAIRE !

Après des années de travail, l'Association étudiante a enfin
son frigo et son garde-manger communautaires ! Nous
avons pu compter sur des dons de Moisson Québec, via le
Socio, ainsi que de la cafétéria de la Coop ! L'an prochain,
nous accepterons aussi les dons de la communauté !

TOURS HYDROPONIQUES

Depuis plusieurs années, l'asso souhaite verdir le campus.
Nous avions évalué un mur végétal, mais c'est finalement
les tours hydroponiques qui ont été retenues. De la laitue,
du basilic, du persil et de l'aneth sont cultivés par les
Urbainculteurs et distribués de manière solidaire. 

GRAND CALENDRIER LUMINEUX 

Inspiré par l'asso étudiante du Cégep Garneau, le Conseil
exécutif a investi des ressources dans la construction d'un
grand calendrier éclairé aux DEL pour afficher ses activités
à la population étudiante. On remarque des étudiant·es qui
prennent celui-ci en photo, ce qui témoigne de son succès !



EN COULISSES

Négociation de la convention collective des employé·es (toujours en cours)

Solidarité syndicale avec le Front commun dans la fonction publique, qui
concerne les autres syndicats présents sur le campus

Élaboration d'un projet d'avenir de friches urbaines : nous rêvons de voir
certaines sections qui demeureraient intondues à l'année (pourquoi pas tout le
campus, un jour !). Nous travaillons fort avec nos partenaires pour créer un
projet-pilote qui pourra contribuer à la survie et la croissance démographique de
la biodiversité présente sur le campus !

Adoption de notre nouveau logo

Nous nous sommes procurés de nouveau chandails d'impro ainsi que de
nombreux nouveaux instruments de musique pour le Scherzo

Nous avons simplifié drastiquement notre tenue de livre, grâce à
l'accompagnement de la firme Mazars

Nous aurions pu réduire la cotisation des assurances collectives l'an prochain,
mais nous avons choisi de la garder telle qu'elle. Ceci nous permettra de couvrir
la psychothérapie de long terme au privé dès l'Hiver 2024

En 2022-2023, l'AECSF a eu le privilège de vivre une année « normale » en terme
d'activités et de visibilité. Ça ne veut pas pour autant dire qu'elle a chômé dans ses
activités internes et plus invisibles !

Voici quelques fiertés que nous avons discrètement accomplies au cours de l'année : 



FINANCEMENT
ET DONS

37 148,99 $ au Programme de soutien financier du Cégep (activités pédagogiques)
20 999 $ à la Fondation pour l'aide financière et la soirée Rideau Rouge
3000 $ au Socio pour les activités de la rentrée et des fêtes

10 640,30 $ a été investi pour le verdissement du campus (tours hydroponiques)
2190,85 $ a été investi pour l'entretien des ruches
2000 $ a été investi dans une bibiliothèque militante autogérée dans le local
1000 $ a été investi dans l'achat de Diva Cups à donner
500 $ a été investi dans la construction du grand calendrier lumineux
100 $ a été investi dans le frigo et le garde-manger communautaires

Fidèle à ses valeurs, l'AÉCSF a contribué financièrement à plusieurs projets du
Cégep et a investi dans des projets de long terme au bénéfice de la communauté.

C'est un grand total de 61 147,99 $ qui a été remis à divers acteurs de notre milieu !
L'Association est un partenaire majeur - voire même le principal bailleur de fonds -
des organisations du Cégep de Sainte-Foy !

De plus, l'Association a investi dans des projets de long terme au bénéfice de toute
la population étudiante : 

On peut donc compter un autre 16 431,15 $ qui a été investi dans notre communauté.

Nous sommes heureux·ses de pouvoir contribuer à la réalisation de projets porteurs
au sein de notre communauté collégiale et de soutenir nos partenaires dans la
réalisation de leur mission. C'est un grand total de 77 579,14 $ qui a été investi
uniquement dans le mieux-être des membres de la population étudiante, sans parler
des budgets de nos comités (environ 25 000 $ a été dépensé par ceux-ci cette
année) !

Avec la refonte du Programme de soutien financier à venir, il nous semble évident
que les années futures ne seront pas toutes aussi importantes en terme de soutien
financier et de dons. On ne prévoit pas non plus avoir à investir autant dans des
projets de long terme autant que nous l'avons fait cette année. C'est donc une année
bien exceptionnelle qui ne représente pas nécessairement les dépenses récurrentes.



PERSPECTIVES D'AVENIR

PRÉSIDENCE 

Poursuivre les négociations de la convention collective, prévoir le
budget sur les prochaines cinq années, évaluer la faisabilité du café
étudiant en regard des surplus/déficits envisagés, évaluer la possibilité
d'augmenter la cotisation étudiante

TRÉSORERIE

Appliquer la refonte des PSF, mettre à jour les postes budgétaires en
regard de l'inflation des dernières années (priorités : PSF, Soutien
financier, comités).

AFFAIRES EXTERNES

Assurer une meilleure présence de l'AECSF dans les instances de la
FECQ. Faire revivre le CRACN.

AFFAIRES INTERNES

Consolider nos relations avec les syndicats sur le campus, avec la
Fondation et avec la Coopsco. Assurer une communication plus étroite,
fluide et constante avec la DAEC/Socio.

AFFAIRES PÉDAGOGIQUES

Faire mieux connaître notre service de défense des droits pédagogiques
(affichage dans les classes, etc), consolider nos relations avec les
directions adjointes, réétudier le dossier du 15 % d'absence et son
application.



PERSPECTIVES D'AVENIR

AFFAIRES SOCIOCULTURELLES 

Refaire vivre les grands partys sur le campus (party de la rentrée, party
de fin d'année, party des comités). Organiser quelques événements de
moindre envergures au courant de l'année.

COMMUNICATIONS ET MÉDIAS

Évaluer l'idée de créer un compte TikTok (sécurité, éthique). Maintenir
une présence plus constante et pertinente sur les réseaux sociaux.

COMMUNICATIONS ET MOBILISATIONS

Parler aux étudiant·es sur le campus plus souvent (cafétéria, Dégagé G,
Sni-Napse, Agora des sciences humaines...). Soutenir plus activement
les campagnes politiques régionales et nationales. 

CHARGÉ·E DE PROJETS

Apprendre les rouages d'une association étudiante, soutenir ses
collègues dans leurs mandats, soutenir le comité de réalisation d'un
café étudiant

COMITÉS THÉMATIQUES 

Soutenir le comité échecs dans son expansion, maintenir le nouveau
Camp de formation des coordination de comités, soutenir Adapt'union
dans son implantation comme interlocuteur des Services adaptés et de
la DAEC.



Coordonnées

Association étudiante du Cégep de Sainte-Foy

Local M-106

418-658-5389

www.aecsf.org 

assocsf@csfoy.ca 

@asso_stefoy


